

Les Terres de Nataé, à Pont-Scorff, recueillent quatre singes menacés d'euthanasie

Animaux de laboratoire, quatre macaques crabiers étaient destinés à l'euthanasie. Grâce au partenariat noué avec le Graal, ils ont trouvé refuge aux Terres de Nataé, à Pont-Scorff (Morbihan).



Ce sont quatre macaques crabiers qui viennent de rejoindre les Terres de Nataé, à Pont-Scorff. | JULIEN DUJARDIN

[Groupement de réflexion et d'action pour l'animal](#), le Graal est un collectif de militants qui, en 2005, a mis en œuvre « **le concept de retraite des animaux de laboratoire** ».

Son action consiste, avec différents partenaires dont des zoos refuges, à placer des primates, chiens, chats, chevaux, animaux de ferme, poissons, oiseaux, etc. issus de l'expérimentation animale et donc destinés à l'euthanasie.

Quelque 6 000 animaux en ont déjà bénéficié.

D'autres primates à venir

Dans cette optique, le Graal a noué un partenariat avec [le parc animalier des Terres de Nataé, à Pont-Scorff \(Morbihan\)](#), qui « **accueille des animaux dont la conservation de l'espèce est critique** ».

Récemment, il lui a confié quatre macaques crabiers, une espèce répertoriée sur la liste rouge des espèces menacées de [l'Union internationale pour la conservation de la nature \(UICN\)](#). Ces singes sont actuellement en quarantaine, au sein de loges communicantes qui leur permettent d'interagir.

Dans ce même communiqué, les Terres de Nataé indiquent que « **ce partenariat va permettre d'offrir une retraite à de nouveaux primates dans les mois à venir** ».